

ÉDITORIAL

par Marc SAUTEL, Président de l'AJI et Directeur de la publication

Actions, rencontres, outils envers les adhérents

AJI Gestion pour l'Éducation poursuit activement ses actions, en 2013, au bénéfice d'adhérents de plus en plus nombreux, puisque plus de 4 800 gestionnaires d'E.P.L.E. nous ont désormais rejoints et le mouvement s'accélère depuis l'assemblée générale de juin 2011.

Les administrateurs sont ainsi encouragés à poursuivre leur effort pour offrir encore plus d'informations, d'outils et d'opportunités d'échanges sur notre métier et nos pratiques.

Ainsi, plusieurs Journées Professionnelles et Rencontres ont eu lieu depuis les Rencontres Nationales sur la gestion et le management des ressources humaines, qui se sont tenues à la Maison de la Mutualité, en juin 2012.

Octobre 2012, le lycée agricole de Rouffach en Alsace recevait l'AJI pour une journée sur la restauration scolaire et la qualité des repas, avec une superbe organisation de notre collègue Christian Welker, gestionnaire comptable du lycée Bartholdi de Colmar, établissement coordonnateur d'un groupement de commandes.

Mars 2013, notre délégation rendait visite aux académies de Guadeloupe, Martinique et Guyane, accueillie par la très grande majorité des gestionnaires, sur le double thème de la gestion des ressources humaines en double tutelle (rectorat, CT, et EPLE) ainsi que les premiers enseignements à tirer de la mise en œuvre effective de la RCBC en E.P.L.E.

Le 24 mai dernier, Lyon recevait nos Rencontres Nationales 2013, sur le thème de l'achat public et de la qualité des relations acheteur/fournisseur. Plus de 350 participants, de 26 académies, ont fait le déplacement ; ils ont échangé et débattu avec nos partenaires fournisseurs, mais aussi avec d'autres gestionnaires, chacun faisant part de son expérience, notamment dans le cadre des groupements d'achats. Cette journée nous a confirmé l'existence d'une attente forte des fournisseurs pour une amélioration de la qualité des cahiers des charges et d'une plus grande précision dans l'expression des besoins. Une demande, aussi, bien normale, d'être informé de l'attributaire du marché et des motifs des choix... !

Plusieurs intervenants ont souligné à quel point est grande notre responsabilité d'acheteur public, tenus que nous sommes de viser la qualité au meilleur prix, dans le plus strict respect des règles de droit. Cet enjeu économique est majeur mais des résultats sont possibles, surtout si l'on se convainc de la nécessité de développer les groupements de commandes. D'ailleurs, devant l'engouement suscité par cette approche, nous prévoyons de renouveler ces rencontres sur l'achat public dans plusieurs régions.

Enfin, pour clore l'année scolaire, nous poursuivons les « Journées IRA » - à Bastia le 27 juin, à Lyon le 1^{er} juillet - car il est important d'accompagner nos futurs collègues au début de leur carrière.

Parmi les projets, nous aurons une journée professionnelle à Toulouse, en décembre, et nous travaillons déjà à la programmation des **Rencontres 2014, - Bilan et perspectives de la gestion budgétaire et comptable des E.P.L.E.**, avec, notamment, les effets de l'évolution de la carte comptable. Ces rencontres nationales auront lieu à Paris en juin 2014 et seront l'occasion de fêter le 25^e anniversaire de l'AJI.

Concernant la revue Intendance, vous avez pu remarquer que les auteurs se diversifient et proposent d'excellents articles, notamment dans le domaine budgétaire et comptable.

Quant au réseau des correspondants, il s'enrichit progressivement si bien qu'il est prévu un séminaire spécifique à l'automne sur le rôle et le positionnement de ces relais locaux indispensables à l'association. Que les candidats à cette fonction se fassent connaître au siège de l'AJI. Nous avons besoin de toutes les compétences et de tous les talents.

Je vous souhaite d'excellentes vacances d'été !